
Bürgerverein Werdum

2024

Protokoll der Jahreshauptversammlung
vom 22. März 2024

Tagesordnung:

1. Eröffnung  -  Begrüßung  -  Totenehrung

2. Grußworte

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023

5. Ehrungen

6. Bericht des Vorsitzenden

7. Kassenbericht des Geschäftsjahres 2023

8. Entlastung des Vorstandes

9. Neuwahlen des Vorstandes laut §8 der Satzung

10. Wahl des Kassenprüfers gemäß §9 der Satzung

11. Anträge

12. Vorschau 2024/ 2025

13. Verschiedenes und Anregungen



Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:00 Uhr

Top 1:                Eröffnung  -  Begrüßung  -  Totenehrung   
Der  Vorsitzende Karl-Heinz  Ockenga eröffnet  die  Jahreshauptversammlung
im Werdumer Hof und begrüßt alle Anwesenden. Besonders begrüßt werden
folgende Ehrengäste:

 Bürgermeister: René Weiler-Rodenbäck
 Ehrenvorsitzender: Friedhelm Hass und Frau Helga
 Ehrenmitglieder: Erwin und Helga Daniels
 Ehrenmitglied: Debora Vogel
 Ehrenmitglied: Heinz Büttgen
 Kirche Werdum: Debora Vogel
 Sportverein Werdum: Jörg Pieper
 Freiwillige Feuerwehr: Stefan Bender
 Werdumer Blatt: Johann Pieper
  HVVerein: Matthias Brückner
 Burgfräulein Stella
 Kulturverein: Johann Pieper

Nach der Begrüßung erheben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen und
gedenken den Verstorbenen der letzten 2 Jahre:

 Egon Lübben „Ehrenmitglied“
 Hannelore Klattenberg
 Rudi Wilken
 Gottfried Becker

Top 2:                Grußworte
Der Bürgermeister René Weiler-Rodenbäck begrüßt  alle Anwesenden ganz
herzlich im Namen der Gemeinde Werdum. Er bedankt sich beim BV für die
vielen Veranstaltungen, auch das jedes Jahr für einen guten Zweck gespendet
wird. Besonders erwähnenswert findet er, dass nach jederm Abbau auf dem
Dorfplatz noch in gemütlicher Runde beisammen gesessen wird.
Er  wünscht  dieser  Versammlung  einen  guten  Verlauf,  auch  für  die
anstehenden Wahlen.  

Top 3:                Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es wird festgestellt,  dass die Jahreshauptversammlung mit 47 anwesenden
Mitgliedern beschlussfähig ist. Insgesamt sind 50 Personen da.



Top 4:                Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023
Da das  Protokoll  jedem Anwesenden  in  Schriftform vorliegt,  wird  es  nicht
verlesen. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.
Herr Ockenga weist darauf hin, das auch der BV mit der Zeit geht, und es im
nächsten Jahr die vorliegenden Berichtshefte nicht mehr in Papierform,
sondern nur Online auf der Homepage zu lesen sind.

Top 5:                Ehrungen
Der Bürgerverein verabschiedet Herrn Dieter Weber aus dem Vorstand, da er
aus gesundheitlichen Gründen nicht wieder zur Wahl antritt.
Weil  er  heute  Abend  nicht  anwesend  ist,  wird  ihm  ein  Präsent  privat
überreicht.

Top 6:                Bericht des Vorsitzenden
Karl-Heinz Ockenga – 1.Vorsitzender:
Es war ein spannendes Jahr.
Das Highlight war der Besuch von Yared Dibaba in Werdum.
Er ist ein riesennetter Mensch, und die ganze Berichterstattung hat Werdum
sehr  gut  getan.  Sehr  viele  Menschen  haben  die  Sendung  im  Fernsehen
gesehen und uns auch darauf angesprochen.
Er hat den kleinen Rasenden Kalle gefahren und war sehr begeistert.
Dann haben wir eine alte Veranstaltung neu aufleben lassen, zusammen mit
Debora Vogel, Neujahrsempfang „So wie es früher war“  im Haus des Gastes.
Es wurde ein voller Erfolg, so dass wir es ganz sicher wiederholen werden.
Rund um den Rasenden Kalle hat sich ein Team gebildet, von Fahrern und
Bastlern, die im Lokschuppen und im Roten Schuppen am werkeln sind.
Es macht Riesenspaß mit der Truppe zu arbeiten!
Im  Moment  steht  die  Lock  noch  auf  Böcken,  ohne  Räder  aber  an
Gründonnerstag fährt er wieder wie gewohnt seine Runden durch das Dorf.
Unser Trecker-Karussell hat so viele Anfragen zu Festen, das wir das nicht
leisten können. Bis auf zwei Ausnahmen werden wir nur in Werdum fahren.
Dann haben wir für unsere Musikanlage in der Küche auf dem Dorfplatz einen
Schrank gekauft,  in dem wir  alles lagern können. So haben wir für unsere
Feste alles in der Nähe.
Ich möchte mich bei Familie Bult bedanken, wir freuen uns, dass wir den roten
Schuppen mieten dürfen, das sind immer kurze Wege zum Dorfplatz.
Mein Dankeschön geht  an den gesamten Vorstand, und an alle Helfer.
Auch die Zweitwohnungsbesitzer bringen sich sehr ein, sie reisen manchmal
eigens für die Feste an. Nur zusammen sind wir stark!
Danke, dass ich den Verein vorsitzen darf.  
Mit der Dorfgemeinschaft wünsche ich mir weiterhin ein gutes Miteinander.

Top 7:                Kassenbericht des Geschäftsjahres 2023
Unser Vorsitzender Karl-Heinz Ockenga stellt den Kassenbericht vor.
Der  detaillierte  Kassenbericht  ist  auf  den  Seiten  12  und  13   des  Jahres-
Berichtsheftes abgedruckt. Es gibt keine Fragen.
Die  Kasse  wurde  von  den  Prüfern  Debora  Vogel,  Renate  Thömmes  und
Johann Janssen geprüft und für vorbildlich befunden.
Der Kassenwart wird in allen Punkten entlastet.
Ein Dankeschön an Kelly Ockenga.



Top 8:                Entlastung des Vorstandes
Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt. Der Vorstand wird einstimmig
entlastet.

Top 9:                Neuwahlen des Vorstandes laut §8 der Satzung

Es stehen zur Wahl:

stellv. Vorsitzende: Rita Pooch
stellv. Vorsitzender: Jürgen Post
stellv. Kassenwart: Hannelore König
Schriftführerin: Meike Folkers

Beisitzer: Uwe Höper
Frank Kürten
Markus Manderfeld
Walter Kammer

Alle vorgeschlagenen alten und neuen Vorstandsmitglieder werden in 
Blockwahl einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.

Nächstes Jahr stehen zur Wahl:

1.Vorsitzender: Karl-Heinz Ockenga
Kassenwart: Karl-Heinz Ockenga jun.
Beisitzer: Arnold Pooch

Gretchen Ockenga
Ingrid Höper
Erwin Thömmes

Top 10:              Wahl des Kassenprüfers gemäß §9 der Satzung
Da jeder Kassenprüfer nur 2 Mal hintereinander die Kasse prüfen darf, dürfen
Renate Thömmes und Johann Janssen noch ein weiteres Jahr dabei sein.
Aus der Versammlung wird Claudia Woelk vorgeschlagen, sie wird einstimmig
gewählt und nimmt die Wahl an.

Top 11:              Anträge
Keine



Top 12:              Vorschau 2024/2025
Nach der Jahreshauptversammlung geht es dann munter weiter.
Wir sehen nach vorne, haben für 2024 wieder die Flyer rausgebracht.
Das Häuptlingsfest werden wir dieses Jahr wieder etwas früher anfangen,
es sind genügend Helfer da.
Am Ende können wir hoffentlich auf ein zufriedenes Jahr zurück blicken.
Ich wünsche mir, dass viele Leute mit Spaß dabei sind.
Danke  an  den  Werdumer  Hof  und  Familie  Pieperjohanns  für  die  gute
Bewirtung und die tolle Zusammenarbeit.

Top 13:              Verschiedenes und Anregungen
Da keine Wortmeldungen kommen,
schließt der 1. Vorsitzender Herr Ockenga die Versammlung
und wünscht zum anschließenden Essen guten Appetit !
Die Getränke sind frei!!!

gez. Schriftführerin Meike Folkers


